

Aguascalientes, Ags; jueves 08 de junio de 2023

No. 394

## **ASUNTOS GENERALES DE LA DÉCIMA CUARTA SESIÓN DEL 08 DE JUNIO DEL 2023 EN EL CONGRESO DE AGUASCALIENTES**

### **ALMA HILDA MEDINA (PAN)**

La diputada del PAN, Alma Hilda Medina presentó un posicionamiento con respecto a la Primera Jornada de Prótesis 2023 en Aguascalientes; impulsada por la Gobernadora Tere Jiménez, quien encabeza varias acciones para mejorar el sistema de salud en la entidad, en beneficio de la ciudadanía.

“Quiero felicitar a nuestra gobernadora Tere Jiménez, por este gran programa de salud que inauguró, ya que brinda a las personas de escasos recursos la oportunidad de acceder a una mejor calidad de vida, proporcionándoles el acceso a cirugías y prótesis que les son difíciles de solventar, por el alto costo que representan, y gracias a este programa, podrán tener una mejor movilidad y por lo tanto ser independientes”.

Por otro lado, la diputada Alma Hilda presentó una iniciativa de manera conjunta con su homólogo Juan Luis Jasso, en la que proponen reformar la Ley Orgánica del Instituto Aguascalentense de las Personas Migrantes, para establecer la obligación del Instituto a crear un Fondo para apoyar a los familiares de las personas nacidas en el estado de Aguascalientes que residen en el extranjero, y que por alguna circunstancia fallecen fuera del territorio nacional, con el servicio de repatriación y traslado de restos humanos.

### **DIPUTADA LESLIE FIGUEROA (MORENA)**

En el apartado de asuntos generales, la diputada de Morena, Leslie Figueroa presentó una iniciativa para reformar la Ley para Prevenir y Erradicar la Discriminación del Estado de Aguascalientes, y considerar como una conducta discriminatoria, impedir la entrada a personas en los negocios mercantiles.

La reforma va encaminada a que este tipo de establecimientos no podrán impedir el acceso a las personas, ya sea por distinción, exclusión o restricción, basada en el origen étnico o social, nacionalidad o lugar de origen, color o cualquier otra característica genética, sexo, lengua, identidad de género, estado civil, ocupación o actividad mediante el uso de carteles, señalética, panfletos, letreros, rótulos o cualquier aviso que haga referencia a la leyenda NRDA (Nos Reservamos el Derecho de Admisión).

### **NANCY GUTIÉRREZ (PAN)**

La diputada del PAN, Nancy Gutiérrez, propuso una propuesta de reforma integral al artículo 114 del Código Penal del Estado de Aguascalientes, que busca maximizar la protección de los grupos vulnerables, otorgando mayor certeza jurídica ante la problemática de hostigamiento sexual.

“El hostigamiento sexual es un delito de gravedad que necesita ser abordado con la máxima severidad y rigurosidad posibles. Nuestro Código Penal establece definiciones y sanciones para este delito, pero aún debemos avanzar en garantizar que nuestras leyes y códigos reflejen la realidad de los grupos más vulnerables de nuestra sociedad”.

### **DIPUTADO CUAUHTÉMOC ESCOBEDO (PRD)**

A su vez, el diputado del PRD, Cuauhtémoc Escobedo Tejada presentó una iniciativa para reformar el Estatuto Jurídico de los Trabajadores al Servicio de los Gobiernos del Estado de Aguascalientes, sus Municipios y Órganos Constitucionales Autónomos y Organismos descentralizados, con el propósito de promover la donación de sangre.

El congresista explicó que “toda y todo servidor público que quiera acudir a alguna institución médica a donar sangre, tendrá derecho a faltar a su trabajo. Por lo que la propuesta contempla que las y los trabajadores lo pueden hacer una vez cada seis meses y la institución deberá contar con un certificado médico que acredite dicha donación”. Reveló que en México el porcentaje de donadores altruistas es del 3 por ciento.

Tras esta participación, el presidente de la mesa directiva del Congreso de Aguascalientes, diputado Maximiliano Ramírez, clausuró los trabajos de la presente asamblea, al tiempo que convocó al Pleno a la siguiente sesión ordinaria que tendrá verificativo el próximo jueves 15 de junio, a partir de las 10:00 horas, en el Recinto Oficial Soberana Convención Revolucionaria de Aguascalientes.

---000---